

保育園だより

ニキィキッズたひ東保育園

梅雨の季節がやってきました。雨の日は室内で身体を動かす運動遊びや音楽に合わせて身体を動かして表現するリトミックを多く取り入れます。

また、2歳児と一緒に雨の中を散歩をし、水たまりの感触や雨がっぱに落ちる雨の音を楽しんでいきます。

この時期は湿度が高く、過ごしにくい日もありますので、室内環境を整え、衣服の調節や汗の始末など、心地よく健康的に過ごすよう配慮していきます。



うさぎくみの様子

5月は野菜の苗を植え、野菜のお世話も始まりました！さつまいものつるを植える際、「さつまいものおいも」の絵本をみんなで読んでから畑に行ったので、子どもたちも興味をもって参加してくれました♪実際につるを触ってみて、子どもたちから「一緒だね」「長いね」などの声が聞こえてきて、絵本に出てきたさつまいものつるを思い出したり、感触や長さ、色などの様々な気づきがあったようです。植えた後は優しく水やりをしてくれて、「大きくなってね」と声を掛けてくれる子もいました♪これからうさぎ組さんで大切に野菜を育てていこうと思います。



あひるくみの様子

お友だちのことが大好きなあひる組さん！登園してくる子の側に行き顔ののぞき込んだり笑いかけたりなどとても嬉しそうです。他のクラスのお友だちのことも指をさして教えてくれたり、2歳児のお友だちと手をつないでお部屋を歩いたりなど一緒に過ごす楽しさを感じている姿が見てほっこりします。遊び方もよく見ていて、ブロックを重ねてお弁当を作って食べている子がいると「あーん、ぱくん！」「おいし！」などと言いながら側と一緒に食べてピクニックごっこが始まりました。お友だちへ優しく関わっているので今後も仲立ちしながら関わり方をらせていきたいです。



ひよこくみの様子

新しく保育園生活がスタートし、最初は不安そうな顔をしていましたが、今では保育室の環境にすっかり慣れ、自分でおもちゃ箱から好きなおもちゃを取り出して遊んだり、いろいろな物に興味をもってハイハイや伝い歩き、一人歩きで部屋の中を探索したりと毎日楽しそうに過ごしています。先生と一緒に新しいおもちゃで遊んだり、ふれあい遊びをしたりすることが大好きで、先生の顔を見ながらおもちゃと一緒に遊んだり、歌を聴いて身体を動かしたりし、にっこりよく笑ってくれるようになりました！一人ひとりの子どもと過ごす時間を大切にし、天気の良い日には戸外で季節の自然物に触れながら散歩の時間を楽しめるようにしていきたいです♪



2歳になりました

6月の行事予定

- | | |
|--------|--------|
| 7日(金) | 身体測定 |
| 12日(水) | 英語で遊ぼう |
| 26日(水) | |
| 21日(金) | 誕生会 |
| 27日(木) | 避難訓練 |

